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Saudações a todo o nosso povo e aos nossos Camaradas Satânicos.

Para abreviar, tive de colocar "Lidar Com Entidades Astrais" como LCEA.

Como acontece por vezes, é que quando se tem algo planeado, surge sempre algo,
especialmente no nosso caso, que exige a nossa total atenção diária. Isto porque há
sempre muito a fazer por Satanás, e pelos Deuses. Isto nunca acaba.

Agora, isto para aprofundar no Karma. Como já o analisei na primeira parte da série,
isto irá abordar a outra parte. Irei chamar-lhe Karma "Massivo", uma vez que este diz
respeito às massas.

Para o tornar facilmente compreensível, digamos que o Karma Massivo é, em muitos
aspectos,  uma soma do Karma individual.  Esta é uma forma muito simplista de o
dizer,  mas  pelo  menos  pode  ajudar-nos  a  ver  a  primeira  coisa  que  chega  à
categorização. Por exemplo, as pessoas afectam o karma umas das outras, de muitas
maneiras. Isto não é apenas espiritual, é também, por muitos meios, físico e acontece
a nível físico. A raiz disto é metafísica.

Por exemplo, quando temos uma relação, temos um mapa de sinastria que se forma.
Isto mostra alguma da dinâmica de uma dada relação. Depois podemos estender isto
à família, depois a unidades maiores de pessoas, estados, nações, etc. A base disto,
tal  como acontece com os indivíduos, é a Raça. Uma das razões pelas quais os
judeus querem misturar Raças é porque querem misturar o seu "Karma". É por isso
que muitas outras Raças que não trabalham, vêem a mistura com outras Raças com
uma existência melhor, como uma "salvação" da sua posição.

Isto porque o inimigo removeu à força os meios de avanço, o avanço espiritual, e a
cultura nativa que mantém as pessoas intactas. Também quero esclarecer que NÃO
estou a falar de tribalismo mesquinho. Vejo apenas três grandes raças, e depois as
pessoas que estão no meio. A mensagem desta publicação é de que não se deve cair
numa confusão sem sentido, como poderia acontecer com aqueles que gostam de
sentir ofendidos.

Muitas pessoas também formam relações, e assim continua. O karma está ligado à
acção e escolhas pessoais.  Tomemos por exemplo os Japoneses. Os Japoneses,
claro,  estão  abertos  aos  viajantes,  culturalmente  leais,  e  a  uma civilização  muito
avançada e futurista,  que na maioria das formas é também isenta de crime.  Eles



fizeram um paraíso para si próprios. Isto aconteceu por causa do trabalho. Ninguém
lhes deu isso. O mesmo se passa em todo o lado.

O judeu, como todos sabem, é um parasita preguiçoso. É por isso que na maioria das
formas, os judeus querem sempre que os escravos trabalhem para eles, enfatizam a
escravatura,  ou  abusam dos  outros,  etc.  É  exactamente  assim que eles  são.  No
entanto, esta não é a mentalidade para chegar a qualquer lugar a longo prazo. É por
isso que continuo a dizer que os judeus não têm realmente um destino. Onde todos
os  gentios  podem  chegar  avançando,  os  judeus  nunca  chegarão,  porque  são
diferentes. Outros irão, mais cedo ou mais tarde, avançar.

Contudo, há também muitos que imitam os judeus, pensando que este é um caminho
rápido para "melhorar" a sua condição. Em vez de trabalharem para corrigir qualquer
coisa, eles injectam-se literalmente no "Karma" de outra raça, e são absorvidos pelas
suas terras, princípios, ou mesmo pelo banco genético, tudo isto gerado pelo Karma
destas pessoas/raças/unidades em particular. Isto é mau e não ajuda realmente nem
a pessoa que recebe, nem a que dá, na maioria das vezes. O "racismo" no sentido
negativo e agressivo é a expressão de um retrocesso para esta coisa. Se as coisas
se chocarem muito para além de um certo nível, estas unidades irão literalmente lutar.

Há quatro formas de isto acontecer. Numa, as pessoas podem lutar por essa causa.
No caso dois, as pessoas podem coexistir pacificamente, mas sem se entrelaçarem
para além de um certo ponto, todos se desenvolvem ao seu ritmo sob uma bandeira
(os EUA poderiam fazer isto para salvar a sua pele). No caso três, as pessoas podem
ser assimiladas a um aglomerado ou a uma nova raça (ambas as raças perdem neste
processo de todas as formas) - os confrontos, a morte e a angústia são mais do que
provavelmente o resultado disto, tal como a destruição permanente a longo prazo de
todos os envolvidos. No caso quatro, raças separadas, a cooperação saudável de
Raças altamente avançadas, e este é o sistema ideal que os Deuses seguem. No
quarto caso, todos estão a salvo, sãos, e avançam o seu mapa genético, mantendo
ao mesmo tempo relações amigáveis/alianças de Verdadeiro espírito.

Isto também mostra respeito mútuo, pois um não quer destruir o outro, misturando-se
até que deixe de existir, etc. Aqueles que são produzidos pelo intermediário, tornam-
se ou uma raça amigável própria, ou apenas re-assimilados onde se sentem em casa
- partindo do pressuposto que fazem o que devem fazer para se manterem a par da
cultura. (Judeus e parasitas literais NÃO incluídos).

No entanto, como todos nós aqui sabemos, a maioria, se não a MAIOR parte dos
Gentios têm sido vítimas, uma vez que os judeus têm estado a usá-los como peões.
Este peão contra este peão, e assim por diante.

Em  vez  disso,  os  sintomas  de  qualquer  Karma  defunto  estão  simplesmente
"escondidos"  e  assim  permanecem  até  que  as  circunstâncias  permitam  que  se
manifeste o que se "é". A mesma coisa se passa noutro lugar.



Por exemplo, os judeus não tinham o poder de expressar plenamente quem são, que
é  o  que  escrevem  no  Talmud  e  no  resto  da  sua  literatura  cultural.  Quando  as
circunstâncias o permitirem como o fazem agora até certa extensão, tais como todos
os crimes que cometem, ele manifestar-se-á. E se o fizer, será demasiado tarde.

É  por  isso  que  as  civilizações  com  muitas  raças  são  desmoronadas/ou  tendem
naturalmente a nunca se "assimilar" de forma alguma, e como se pode ver nos EUA,
muitas Raças individuais e tais, estão a formar as suas próprias condições de Karma
em certos lugares. Os judeus, claro, são o infortúnio que, de facto, não permite que
nada venha nos seus próprios termos. Já nem falando do cristianismo e os programas
relacionados, que reforçam o pior de todos. É por isso que se muda de bairro, ou de
estado, e se vê um nível de estar completamente diferente, não só economicamente
sábio,  mas  em  muitas  outras  formas.  Esta  é  uma  explicação  grosseira  sobre  a
dinâmica disto, mas estas são mais complexas.

Para compreender isto facilmente, vamos pegar numa família. Se todos na família
tiverem um bom mapa para riqueza, forem trabalhadores, etc., é mais do que provável
que  a  família  venha  a  prosperar.  Se  acrescentarmos  uma  pessoa  com  uma
deficiência,  digamos  que  o  Karma  muda.  Acrescenta-se  duas  pessoas  que  são
preguiçosas, e isto contraria as outras e a lista extende-se. Os judeus, porque estão
por detrás de muitos destes problemas por interferirem mágica e fisicamente com o
Karma de todas as outras pessoas (lembrem-se, eles tomaram a posição de 'deus' no
físico devido à crença do burro), destroem literalmente famílias, estados e afins. Da
mesma forma que uma pessoa negativa, mortal e parasitária é um fardo pesado para
qualquer unidade que tente avançar, este é o mesmo caso aqui nas famílias, países,
estados e afins.

Um judeu é incapaz de produzir realmente uma civilização ou qualquer outra coisa,
que  não  seja  feita  pelo  seu  criador  estrangeiro  suficientemente  inteligente  para
compreender os espólios daqueles que sejam superiores e claro, exigi-los. Se alguém
cai  no  seu nível,  os  judeus entram nos  seus países,  infectando-os numa relação
parasitária.  Isto  sangra  a  vítima.  Da  mesma forma que  algumas  pessoas  podem
ajudar-nos a avançar,  outras significam a nossa morte,  e isto está na natureza, e
também nos mapas astrais e por aí fora.

Mas vamos observar o assunto ao contrário. Temos uma pessoa que não gosta de  se
lavar. Eles literalmente adoram a sujidade e o lixo. Trazem essa pessoa para junto da
pessoa de disposição limpa, o que é que achas que irá "prevalecer"? A pessoa que se
limpa, ou a que está a sujar? A impureza não requer absolutamente nenhum esforço
na natureza. A espiral  de decadência acontece por mera passividade. A ascensão
necessita de consciência mental, actividade e acção. É assim que a natureza é.

Então o que é que a pessoa com uma disposição limpa vai fazer? Limpar as fezes, o
lixo e os excrementos da outra pessoa, que por qualquer razão, adora a impureza.



Como é que é possível convencer a pessoa limpa a tolerar a pessoa suja, dado que
isso é antinatural ao máximo? Algo como "cristianismo" seria a resposta aqui. O que
não é mais do que um programa de tolerância de porcaria, infortúnio, aceitação da
morte, vitimização, com o último objectivo de enfraquecer as pessoas para que os
judeus parasitas as possam governar. Isto abre as portas de uma forma ampla.

A revolta do "terceiro mundo" não é senão o instigado "Karma" onde os judeus tentam
fazer com que outros façam o que os judeus fizeram, para os utilizar na sua agenda.
Em vez  de  as  pessoas  serem  guiadas  para  se  elevarem,  fixarem  o  seu  Karma
nacional/racial,  se  tornarem inteligentes  e  avançarem,  os  judeus  dizem-lhes  para
migrarem para o "Ocidente" que é um Paraíso. E porque é que o Ocidente é um
paraíso? Porque outras pessoas o têm vindo a construir, para além das que vêm. E
claro que isto não durará para sempre nesta condição se isto continuar,  e este é
exactamente  o  objectivo  judaico,  que  pela  sua  natureza  parasitária  não  podem
conceber soluções criativas, mas na sua morte parasitária como um vírus que infectou
um corpo, matarão o corpo e depois não terão mais corpo para o abrigar.

Cada forma de vida tem Karma. Quando as formas de vida coexistem e avançam em
conjunto, isto cria um karma para eles. Como explicado acima, isto pode transformar-
se mesmo em países, destinos de países e a lista continua. O Sangue de uma Raça é
na realidade uma porta  de  entrada para  o  seu propósito  espiritual.  Como tal,  os
Deuses exigem que os Estados Raciais e as Raças principais se separem uns dos
outros, de modo a cumprirem o seu propósito em conformidade e se elevarem ao seu
próprio ritmo. O Sangue não é uma questão trivial. Ele mostra muitas coisas. Novas
raças podem ser criadas, que abrigam e têm as características e coisas mistas de
duas ou mais raças, mas este processo recorrente causa não só confusão no Karma,
mas também isto  se  manifesta  de  muitas  outras  formas,  como nas  pessoas,  em
primeiro lugar e acima de tudo, sentem-se "rasgadas" entre duas partes do que são.
Idealmente, deveriam escolher e re-assimilar-se onde se sentem bem.

Agora porque é que os judeus querem misturar as raças todas das pessoas em UMA
só raça, isto deve parecer óbvio. Uma Raça só terá UM karma - e UM destino. Os
judeus, claro, resumem-na como tal: Ser escravos dos judeus eleitos. A agenda de
mistura de raças faz todo o sentido espiritual, físico e em todos os níveis. Aquele que
quer escravos, naturalmente, desejaria isto para o seu "gado". Os Deuses estão na
direcção oposta, pois querem que as espécies da Humanidade avancem, e não que
voltem a ser macacos.

Não  é  isto  que  os  Deuses  pretendiam para  a  Humanidade.  Eles  criaram Raças
diferentes  com diferentes  propósitos  e  razões  de  existência,  que são sagradas  e
conhecidas  por  eles.  Isto  pode  ser  compreendido  através  da  meditação.  Não
precisam de saber verbalmente, mas serão capazes de o sentir quando avançarem.
Quando se avança, também se compreende isto em termos mais "aplicáveis".



Nações e Estados, como tal, sendo como entidades vivas em grande escala, têm o
seu próprio Karma, etc. Por exemplo, se olharmos para os EUA, podemos ver todo o
tipo de coisas. Se olharmos para a Europa, veremos Karma 'mais rigoroso', ou Inda, e
é por isso que os judeus querem diluir e destruir muito estas pessoas. Isto assusta os
judeus,  pois  o  Karma  e  um  bom  Karma  gera  resultados  positivos  de  natureza
metafísica, e fisicamente incontrolável. Não se pode realmente prever isto. Isto tem a
ver com o poder da consciência para se materializar nas condições físicas, que o
representam. Os judeus querem abolir isto, a que se chama bruxaria, mas a bruxaria
faz realmente parte da natureza e acontece de muitas maneiras, não apenas de uma
forma específica.

Mas se eliminarmos o seu portador, o homem, isto também será abolido. É por isso
que  os  judeus  não  dizem  a  ninguém  para  avançar  espiritualmente  de  qualquer
maneira. A guerra contra Satanás é intencional. Satanás é VERDADEIRO. VERDADE
em grego significa MEMÓRIA. Memória significa KARMA. Esta mesma Memória da
Alma que nos liga aos Deuses e aos nossos antepassados, não pode realmente ser
entendida com um significado profundo,  só como "teoremas"  bizarros  ou porcaria
vazia, ou ser completamente esquecida. Isto faz os judeus rir e sentir que se estão a
aproximar do seu próprio "propósito kármico", que estabeleceram como objectivo -
escravizar  os  outros.  Não me pergunte porquê.  É assim que os judeus  vêem as
coisas.

Em primeiro lugar, o teu avanço 'salva' a tua família ou mesmo o lote num sentido, e a
tua  linha  ancestral  de  todo  este  dano  espiritual  recorrente  que  muitas  pessoas
'herdaram'. Isto está no corpo astral, e isto passa para as crianças, que têm hipóteses
de deixar de vivenciar o karma negativo, como a má saúde que os antepassados
semearam. É claro que isto nem sempre é intencional.  Nesse sentido, ninguém é
"vítima" de nada no fundo, uma vez que pertencemos como ligações sem desconexão
às nossas linhas raciais e a lista segue.

É nosso dever e está na nossa "consciência" consertá-los, para que o próximo os
tenha melhor,  e  a  lista  não tem fim,  até  que seja  produzido um produto final  do
homem que actualmente nem sequer podemos conceber. Aqueles que fazem mais
trabalho, são melhores. Os que fazem menos, são piores. É por isso que os Deuses
deram conhecimento espiritual  a *todos* os Gentios.  Dessa forma os Deuses são
JUSTOS e, a partir daí, é nossa própria responsabilidade como criaturas ver o que
vamos fazer com este conhecimento. Aplicar, ou negar e apodrecer?

Este é o Deus-Homem, como Satanás e os Deuses. Nesse sentido, todas as Raças
da Humanidade precisam de alcançar esse estatuto, para que a Humanidade possa
avançar para o nível seguinte. Isto é feito através dos meios metafísicos que Satanás
e os Deuses deixam para trás, e não através da injecção de hormonas ou da ligação
de chips de Internet no cérebro. Isto é exactamente um karma de dependência, e
inferior, e não um karma onde os verdadeiros segredos da vida foram desvendados e
dados livremente à humanidade.



Num sentido mais macabro, os judeus são como uma raça de criaturas danificadas,
extremamente mestiças e alienígenas modificados. Como tal, devido à incapacidade
de existir por conta própria, cavalgam os homens brancos como parasitas, por isso
exploram o Karma do Homem Branco, que produziu coisas como boas civilizações,
saúde,  civilização e a  lista continua -  os  judeus nunca poderiam fazer  isto por si
próprios, uma vez que não estão em tal nível de desenvolvimento. Outros Gentios,
claro,  são grandes neste departamento, enquanto outros estão a aprender,  mas a
questão é que o judeu, que é um inimigo alienígena, seja revelado.

Os judeus estão a roubar o Karma dos Gentios para avançarem eles próprios. Por
exemplo, drenaram a África completamente financeiramente, e misturaram o Karma
do povo negro com o povo branco à força, criando não só Mistura de Raça, mas
muitas  outras  obras  de  insanidade.  Estes  são crimes  extremos e  todos  os  seres
superiores que vêem isto não o verão favoravelmente. Os Deuses vêem-no com ódio,
uma  vez  que  isto  vai  contra  a  vontade  da  Natureza  de  fazer  avançar  os  seus
projectos. Os judeus são amaldiçoados pela natureza por essa razão, entre muitas
outras.  Na tribo  judaica,  vê-se erros,  psicopatia  e  repugnância  que se  acumulam
durante  séculos.  Isso  não  aconteceu  ontem.  Claro  que  ao  mascarar,  explorar  os
avanços científicos dos Gentios, roubar, assaltar, confundir e degradar o seu "stock
inimigo",  os  judeus  esperam  que,  mesmo  a  tempo,  nos  roubem  os  avanços
necessários para se tornarem melhores, e nos abandonem com ele. É por isso que
eles vivem entre nós.

Para voltar ao Karma em massa, o Karma em massa não é diferente de como todos
têm um Plutão, um Neptuno e os seus planetas geracionais ou configurações. Todos
têm  influências  por  estes,  e  estes  são  grandes.  Uma  pessoa  suficientemente
poderosa, pode penetrar nisto, e criar a sua vida individual, ou alterar esta ordem. Isto
é o que temos vindo a fazer. Em termos técnicos, estamos a lavar da Humanidade o
karma infligido pelo inimigo, e isto irá manifestar-se também num mundo melhor. Este
é o verdadeiro significado da "escuridão", que será derrotada pela Luz. O clímax do
Karma é onde as pessoas controlam tudo com base na sua verdadeira vontade, e não
nas baixas regras animalescas do cosmos.  E por verdadeira vontade,  refiro-me à
mais alta conformidade com Satyan, a Verdade Eterna. Não ao novo livro do rabino
shekelstein que se disfarça de "teoria da verdade".

Para  finalizar,  espiritualmente  falando,  amar  o  próprio  povo,  querer  preservá-lo,
procurar um futuro melhor para ele, etc., é uma tendência muito saudável e natural,
com fundamentos espirituais  profundamente enraizados que lidam também com o
propósito da existência. Mais uma vez, isto nem sempre é verbal, e o SATANISMO é
a  religião  exacta  para  compreender  isto.  É  por  isso  que  está  aberta  a  todos  os
Gentios,  para  que  todos  possam recuperar  a  coroa  perdida  da  liberdade  para  si
próprios, aqueles que valem a pena, e no final, para que tudo o resto seja levantado
devido a este despertar massivo e espiritual.



Tal como o espírito individual se transforma, também o espírito maciço se transforma.
Esta é a forma mais directa de salvar a "humanidade", mais do que ser vegano, ir à
igreja,  ou  dar  6  triliões  de  euros  ao  Shlomo  Shekelstein  pela  sua  campanha  do
"Tikkun Olam". Salvar-se a si próprio é o maior passo para salvar o mundo. Como tal,
a história roubada do Judeusus ser salvador e destruir outros, trata disso, enquanto
nós estamos novamente a olhar como OSIRIS - o portador da Luz e o derrotador da
Morte. Nenhum judeu roubado a partir de Osíris detém a chave para a absolvição
pessoal, ou para a absolvição massiva do karma.

Só o  trabalho,  a  ascensão  espiritual  e  o  trabalho  espiritual,  recompensados  pelo
universo, é que o fazem. Desta forma, a humanidade pode ser salva em massa da
decadência.

Portanto, ajuda-te a ti próprio.
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